

## **Visita a la empresa *Syngenta* en Basilea**

Como parte de su programa de contactos con empresas suizas con presencia en México, el lunes 11 de noviembre el Embajador Jorge Castro-Valle K. realizó una visita a la compañía *Syngenta* en Basilea, dedicada al desarrollo y producción de insumos para incrementar la productividad de los cultivos agrícolas en el mundo.

En la reunión que sostuvo con el Director General (CEO), Michael Mack, así como el Director de Operaciones (COO), John Atkin, intercambiaron puntos de vista sobre la presencia de *Syngenta* en México, las iniciativas incluidas dentro de la estrategia del Pacto por México, así como la colaboración que tienen con el Centro Internacional para el Mejoramiento del Maíz y el Trigo (CIMMYT) y su programa global denominado “The Good Growth Plan”, enfocado en el aumento de la eficiencia de los recursos naturales, el rejuvenecimiento de los ecosistemas y el fortalecimiento del desarrollo de las comunidades rurales.

Los directivos de *Syngenta* le manifestaron su compromiso con el desarrollo agrícola de México en asociación con el Consejo Nacional Agropecuario (CNA), con el reconocimiento como Empresa Socialmente Responsable, así como las certificaciones de Industria Limpia y de Empresa Segura con las que cuenta la planta industrial de la empresa en San Luis Potosí.